
新年あけましておめでとうございます。 

令和３年は、新型コロナウイルス感染症の感染終息の見えな 

い混乱の中を過ごされた方も多いと思います。また、その最中、 

世界的にオミクロン株が拡大し、予断を許さない世界情勢が続い          

ております。 

  我が社でも、マスク着用、手洗い、手指消毒等の励行及び新型 

コロナワクチン接種の推奨に務めており、感染者をひとりでも多 

く出さないようコロナ感染症予防対策の継続、そして、国、県の 

通達に注視しながら取り組んでいるところでございます。昨年は、民間工事の中止、公 

共工事、防衛局の工期延長等で経営も厳しい状態にありましたが、今年は、その分、忙 

しくなることを期待しています。また、新型コロナウイルス感染症が終息することを切 

に念願するのと共に、更なる品質目標達成に向け、全社最適なプロセスアプローチの向

上を計るようお願い致します。社員の皆さん１人ひとりの夢のイメージが、会社全体の

新たな事業を生み出し、業績の発展にもつながります。 

  さて、国連加盟国が 15 年間で達成するために掲げた目標 SDGs は国連サミットで採択 

され、その中に将来の子供達に地球環境をどう持続（持続可能性：サステナビリティ） 

していくか地球規模で大きな問題となっていますが、当社でも、企業が事業活動を通じ 

て環境・社会・経済に与える影響を考慮する良い機会であるため、現在、ＩＳＯ１４０ 

０１（環境マネジメントシステム）を年内取得に向け準備中でございます。 

「虎穴
こ け つ

に入
い

らずんば虎子
こ じ

を得
え

ず」ということわざのように、大きな成果を上げるには多 

少のリスクは伴うものですが、今年も皆一丸となり、外部環境の先頭に立ち自らを変革 

し攻めに転じた企業活動に努めるよう頑張りましょう。そして、また、１日も早く明る 

い話題を共有でき、いろいろなことにトライしながら共に進んでまいりましょう。 

  新しい年が、我が社と社員の皆さんにとって素晴らしい年となることを祈念し、そし 

て皆さまの健康を祈願して新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 代表取締役社長 比嘉盛勝 

令和 4年 1月吉日 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リウコン株式会社 第 3 号 

（新 年 号） 

社内報 

🔶社長からのあいさつ🔶 



🔶祈願祭🔶 

2022 年 1月 14日（金） 新年安全祈願祭   

沖縄成田山 福泉寺  

当初 6名参加予定でしたが、新型コロナウイルス

オミクロン株まん延のため、代表 2名（社長、営

業部長）で今年 1年の安全を祈願してまいりまし

た。また、祈願してもらったカルカンを従業員全

員、そして関係協力会社へお配りいたしました。 

 

 

安全な一年でありますように 

🔶浮桟橋🔶             2021.12.14（木）琉球新報掲載 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提供：琉球新報社 



明けましておめでとうございます。 

今回、社内報『新年号』へ寄稿する総務部の伊集です（ﾍﾟｺﾘ）。 

わたしの趣味は、旅行とＤＩＹです。旅行はツアー商品の他、 

自分自身で現地リサーチして旅程を組み立てる事も多いです。 

DIYは「Do It Yourself（自分の事は自分でやってみよう！）」 

なので、日曜大工に限らず自作旅も DIY ってことかなとふと 

思いました。とにかく創作作業が大好きで、仕事と子育てを両立 

している時期は目の端っこで子供の様子を見ながらビーズや裁縫や 

編み物をし、子供に手が掛からなくなってからは、棚やテーブルや収納物の製作を楽しみ

ました。それらの作品（？）はド素人作ながら 10年以上経過した今も部屋のあちこちで健

気にその役目を果たしています。 

さて、世界規模でしぶとく猛威を振るうコロナウィルスのせいで、厳しい行動規制が発令

され、気づけば 2年を超える引き籠り生活を余儀なくされ、旅行けない外食行けない飲み

行けない買い物行けないあれも無理これも無理・・・キイイイイッーー！  

外出できないなら家の中で楽しもう！というわけで、自粛期間中は何度も家具の大移動や

模様替えをやったり、酒の肴をこしらえ家族でおうち居酒屋したり。息子たちには甚だ迷

惑だったかもですが、おかげで親子の距離も近くなったので結果オーライの 2年間でし

た。 

新年寅年！力いっぱい仕事に趣味に全力投球していきたいと思いますっ！（鼻息荒っ） 

 

【♪模様替え♪】      【♪♪おうち居酒屋メニュー♪♪】 

 上半分は屋外柄ステッカーを貼り 
下半分はレンガ柄の壁紙を貼り 
外出気分を 

上半分は植物柄ステッカーを 
貼り、下段にはテープ型ＬＥＤ 
ライトを設置して癒し空間に 
アレンジ 見た目楽しく美味そうにできました 

お酒にめちゃ合うのだ♪ 

総務部長 伊集 佐代子 

壬
じん

 寅
いん

 

🔶2022 年 年男年女🔶 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



甲
こう

 寅
いん

 

丙
へい

 寅
いん

 

マンホール班 前濱朝亨 

甲
こう

 寅
いん

 

総務部 比嘉玲奈 

甲
こう

 寅
いん

 

保全課長 和宇慶朝光 

営業部 武富幸多 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、寅年とのことで自己紹介に選ばれました前濱です。 

一番の趣味は釣りでいろんな釣り場に行きます。近場ということもあり

泡瀬で釣りをすることが多いです。好んで狙っているのはチヌで、40

センチを超えるものも釣ったりします。沖にわざわざ出なくても身近な

堤防で大型が釣れ、気軽に始められておすすめです。ちなみに、釣った

魚は、模合仲間と食べることが多いです。 

今回、寅年と言うことで選んでもらいましたが、文章は苦手で難しかっ

たので趣味のことを中心に書きました（笑）仕事中は一人作業が多いの

であまりしゃべりませんが、釣りの話は好きなので気軽に声をかけても

らえればと思っています。 

寅年生まれで幼少期はトラ子と家族から呼ばれていた総務部 比嘉で

す。あと、色白ぽっちゃりだったのでブーちゃんとも呼ばれていまし

た（もはや豚）。「玲奈」は戸籍用のみかもしれません（笑）直近の

私のニュースといえば、昨年 6 月からジムに通い 10kg 減したことで

す♪筋肉もほどよくついてきてハマってます！夫には何を目指してい

るのか聞かれますが特にないです（笑）朝目が覚めて、菜々緒になっ

ていたらジム通い辞めようと思います（笑）  

では、最後にあいうえお作文で今年の抱負で締めます。 

とりあえずなんにでもラストまでどっしり構えてしっかり頑張るぞ！ 

虎頭蛇尾とならぬよう頑張ります！ 

２０２２年寅年、年男の和宇慶です。年明けから、コロナウイルス第６

波、人との交流がなくなんか物足りない毎日で最近はネット販売などをよ

く見ています。新品で一番安いのは個人的にアマゾン！（送料がかかると

なんか割高に感じる時があるけど）欲しい物がすぐに手に入る便利な世の

中になったなと感じます。さらに面白いのが、ヤフオク！！中古品だけ

ど、古物でレア物まで売っていて「安い」と思ったら、ついつい買ってし

まい使っていない物が幾つかあります。たまに、商品は安く落札している

のに送料が異常に高く、アマゾンで買った方が安い場合もあり、説明文を

読まないで飛びつくと痛い目を見るので注意しましょう！しょうもないけ

ど、最近ハマっている、ちょっとした楽しみでした。 

年男の２０２２年は、私がリウコンに入社して、丸９年が経ち１０年

目に入る年でもあります。入社した当時を振り返ると、業界の事はも

ちろん自社の製品も全く分からず、毎日怒られながらバタバタ大慌て

で、過ごしていたのを思い出します。そんな私が今、製品の説明や業

者へ売り込みをしている事を考えると、あの当時より少しは成長でき

たんじゃないかな、また、立派な虎ではないけれど〝虎見習い"ぐら

いには、なれたんじゃないかなと思います。                             

次の節目の年には、もっといい報告ができるよう一生懸命取り組んで

いきたいと思います。 

 



フォークリフトを使用し製品の移動、積込みを行います。製品に傷が

付かないよう慎重に運転、操作を心がけています。 

コンクリートの配合ごとに圧縮強度を確認し、所定の強度を満足して

いるか日々チェックします。スランプや強度の安定が製品品質の安定

につながります。 

日々テストピースを採取、脱型してコンクリート強度が安定している

か検査しています。 

現場関係者立会のもと検査を実施し製品の品質を確認していきます。 

クレームゼロを目指します！ 

JISや下水道協会製品などの公的機関への申請及び更新審査も重要な

業務の 1つです。新たな認証取得にも積極的に挑戦していきます！ 

🔶【技術管理部】紹介🔶 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 
3 人で力を合わせて 

安全第一で頑張ります！ 

 
沖縄一の認定製品を 

維持し続けます！！！ 



🔶日本産業規格適合認証書 更新🔶 

🔶石垣島現場【宿舎新設建築工事】🔶 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  現 場 名：石垣島（3）宿舎新設建築工事（その1） 

工期期間：令和3年11月1日～令和4年4月30日 

工事部3名（高江秀和さん、野原光太さん、幸喜一也さん）が 

石垣島で頑張っています♪ 

3 年毎の維持審査を経て、 

「JIS A 5372 プレキャスト鉄筋コンクリート製品」 

「JIS A プレキャストプレストコンクリート製品」 

の JIS 適合認証書を更新しました。 

 



        リウコンの建物は、築年数 46年の大変 

        古い建物ですが、いつもピカピカで 

        とても綺麗です。本事務所受付には、素敵な 

生け花が毎週飾られ、色鮮やかなお花に 

癒され気持ちよく業務に取り組むことが 

でき、また、毎週変わる生け花を 

とても楽しみにしています♪ 

この   生け花どこからだろう？？と思っている方へ 

ご紹介いたします。総務部 知念和子さんが趣味でお花を習って 

おり、その生け花を毎週リウコンに飾ってくださっています。 

知念さんの業務に対する日々の努力、優しさ、そしてプロ意識の 

高さがリウコンを綺麗に明るくしています。 

   知念さん！！いつも、ありがとうございます！！！ 

 

🔶産業標準化事業功労者に対する内閣府沖縄総合事務局長表彰式🔶 

🔶いつも、ありがとう🔶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年 12月 14日（火）那覇市の内閣府沖縄総合事務

局にて、沖縄総合事務局長表彰式が開催され、大城常務

取締役が表彰されました！！ 

この賞は産業標準化と品質管理の向上に尽力した方を表

彰する制度で、県内では 27人目の表彰となります。 

大城常務 受賞おめでとうございます 



🔶コロナ闘病記🔶 

🔶コラム（干支の基礎知識）🔶 

 

 

 

 

 いつ：年明け仕事始めの翌日に、家族がコロナ陽性判明。濃厚接触者となった 

2日後に PCR検査受検し陽性判明 

 症状：喉の違和感、寒気、また体の節々の痛み、また、熱が一気に 38.5度まで 

上がり処方された解熱剤を服用しながら約３日間熱のある状態が続いた 

【その間、毎日、県からの電話による問診(体温、酸素濃度ほか)がありました】 

    熱が下がり徐々に回復していく中、体のだるさ、めまい、食欲不振に加え味覚の違和感 

復職：陽性判明の 10日後に行動制限解除の連絡が入り、翌日から出社できるとのことでしたが 

上記症状が継続してあったため、会社との相談で、大事を見て数日、自宅療養しました 

  

今回、感染して思ったことは、予防は常にしていても家族内に 1人でも陽性者がでた場合

は、2～3日の間に何らかの症状がでて、次から次へと陽性になる気がしました 

    それがオミクロン感染の速さだと身をもって感じました。第７波が来るのか定かではあり

ませんが、罹らぬよう感染予防対策に努めたいと思います 

 

休職中は、所属している課の皆様他、出荷対応など 

フォローしてくださった関係者各位へ  

この場を借りて御礼申し上げます  

ありがとうございました 

「干支
え と

」と聞くと 12 種類の動物のイメージすることが多いと思いますが、それは十二支
じ ゅ うに し

と呼ばれるもので、干支は十二支のほ

かに 10 種類の十干
じっかん

を組み合わせたもののことを言い、組み合わせると 60 種類あることから、六十
ろくじっ

干支
か ん

とも呼ばれています。 

十二支
じ ゅ う にし

とは、古代中国では肉眼で見える惑星のうち、約 12 年で天球を一周する木星を大切な星だと考え木星の位置を示すため

に天球を 12 区分しそれぞれにわかりやすいように動物名を割り当てたのが十二支の由来とされます。 

十干
じっかん

とは、古代中国の殷
いん

の時代に生まれたとされ、甲
こう

、乙
おつ

、丙
へい

、丁
ちょう

、戊
ぼ

、己
き

、庚
こう

、辛
しん

、壬
じん

、癸
き

の 10 個の順に、日にちを 10 日ご

とまとまりで数えるための呼び名で 10 日を一旬としました（1 か月を上旬、中旬、下旬と分ける呼び方でなじみ深いですね）。 

ほかにも「陰」「陽」ありますが、これはまた次の機会に☆ 

「十二支に込められた意味と十干の性質」 

十二支 寅・・勇猛果敢な動物トラ。黄色地に黒色の毛皮の模様から、虎に生まれる前は夜空に輝く星だったのではと考えられ

ていました。「決断力」や「才知」、「才覚」の象徴で、「始まり」の意味もあり縁起の良い置物としても重宝されています。 

十干の性質 （今年の干支方々の十干です） 

甲・・山の巨木や幹のある木を指し、多くの人を統率し、リーダーシップを取って物事を進める性質を意味します。 

丙・・陽気で情熱的、明るく快活で華やかなイメージがあります。 

壬・・大河や海洋の水を意味し、良きも悪きもすべて飲み込むような度量の大きな性質を示します。 

 

営業部 小橋川和人 

★★ 皆様からの投稿大歓迎です！！((薄謝あります(^^)/)) お待ちしています♪ ★★ 


